
 
 
 
 

 

8ÉmÉ ASSEMBLÉE GÉNÉRALE  
(EXTRAORDINAIRE)  

DE LA  

CCI France - ALBANIE 
EN LIGNE 

 
(Chambre de Commerce et d’Industrie France Albanie) 

 
18 décembre 2020 

 
 
 

PROCES VERBAL  
--------------- 

 

 

1. ACCUEIL 
 

 

Julien ROCHE salue l’ensemble des participants et ouvre formellement l’Assemblée 
Générale. Il signale que 28 membres sont présents aujourd’hui, le quorum est atteint et 
donc les décisions peuvent être prises. Il souhaite à tous une fructueuse collaboration. 
 
Le président Julien Roche invite Blerina Kazhani, la Directrice Exécutive de la CCI 
France Albanie pour expliquer le retard de la validation statuts par le Tribunal et 
présenter les activités 2019-2020 et les projets en cours pour 2021.  
 
 
 
2. MOT ACCUEIL – PRESIDENT JULIEN ROCHE 
 
 
 

Bonjour à tous, 
 
Tout d’abord bienvenue dans cette assemblée générale extraordinaire à plusieurs  points de vue, 
d’abord AG Extraordinaire légalement parlant, et aussi  parce que les circonstances sont 
exceptionnelles aussi. 
  
J’espère d’abord que vous et les vôtres allez tous bien en ces temps  bien particuliers. 
Dans cet esprit je voudrais saluer la mémoire de notre compatriote Madjid Ait-Abbas décédé des 
suites de la  Covid-19 malgré son  rapatriement en urgence en France grâce à  l’efficace concours 
de notre Ambassade.  
 



Tout  cela est bien triste mais la vie continue et nous devons faire face aux difficultés. L’apparition 
prochaine des vaccins nous ouvre enfin des perspectives très positives et l’objectif est désormais de 
tenir  le temps nécessaire, a priori jusqu’à l’été prochain. Nous y arriverons tous, j’en suis persuadé. 
La solidarité doit jouer parmi nos membres. Il ne faut pas hésiter à nous faire part de vos difficultés, 
nous ferons tout notre possible pour vous aider.  
 
Je disais que cette AG était extraordinaire à plus d’un titre, en particulier aussi parce que  malgré 
nos actions continues, et je salue en cela le travail de notre directrice Blerina Kazhani, le Tribunal de 
Tirana n’a toujours pas validé nos nouveaux statuts, faute de juges par une chaîne de malades 
successifs qui a empêché cette validation   jusqu’à aujourd’hui. Dès que cette validation du Tribunal  
sera effective, alors nous pourrons faire une vraie AG avec la capacité de vote. Nous vous tiendrons 
informés.  
 
Inutile de dire que cette année n’a pas été très bonne mais pour notre Chambre les dégâts sont tout 
de même limités grâce à  la fidélité de nos membres qui ont pu s’acquitter de leurs obligations 
financières.  Ce n’est malheureusement pas le cas de tous, en particulier pour les sinistrés de la 
Covid, principalement  dans le domaine du tourisme mais dans d’autres aussi. Nous réfléchissons à 
leur octroyer un statut particulier le temps de la pandémie  pour qu’ils ne soient pas exclus faute de 
paiement de leur cotisation, comme nos statuts nous le réclament. 
 
Malgré toutes ces difficultés il nous faut souligner le succès de la société française Voltalia qui est 
en cours de rejoindre  notre chambre et qui a su, malgré la pandémie, gagner le grand appel d’offres 
pour le parc photo voltaïque de Karavasta dans la région de Fier, et qui sera le plus grand parc 
photovoltaïque des Balkans avec une capacité de 140MW. Espérons qu’ils seront aussi  les 
meilleurs en février prochain pour le second grand tender  de Spitalles, dans la région de Durres, ce 
qui ferait de Voltalia un des plus importants producteurs d’énergie privé et propre en Albanie. 
 
Je passe la parole à Blerina 
 

 
 
 
 
 
 
 

 L’Assemblée Générale extraordinaire approuve à l’unanimité le 

mot du président roche 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

2. LES STATUTS - PAR LA DIRECTRICE EXECUTIVE BLERINA KAZHANI  

 

 

La Directrice informe les membres que tout le monde a été informé par mail que les nouveaux 
statuts sont encore au cours de validation dues aux certains raisons 
 

 L’AG 2019 a eu lieu le 02/10/2019. Les documents appropriés ont été préparés avec la 

notaire et envoyé au tribunal.   
 

1) Ilya eu les tremblements de terre en novembre 2019 et les tribunaux ont été fermés 

3 semaines.  

2) Suite, Il ya eu le procès de « Vetingu » en Albanie 

 

3) En Mars 2020 Ilya la quarantaine dû au Covid-19, les tribunaux ont été fermé de 

nouveaux 

 
4) Le premier juge n’a pas passé le procès de « vetingu’ 

 
5) Nous attendons la date de la séance par le deuxième juge 
 

 
 

Le Président interroge les participants pour savoir s’il y a des commentaires particuliers 

concernant les statuts, puis il demande à l’Assemblée d’approuver le retard de validation des  

nouveaux statuts. 

 
 
 
 
 
 
 
 

 L’Assemblée Générale extraordinaire approuve à l’unanimité le 

retard de la validation des statuts 2019 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



3. COMPTE RENDU D’ACTIVITES 2019-2020 ET PROJETS EN COURS - PAR 

BLERINA KAZHANI 

 
 

Blerina Kazhani, Directrice Exécutive de la CCI France Albanie présente son compte-rendu 

d’activités et des projets en cours (voir présentation en pièce jointe). 
 

1. Bilan d’activités 2019 
 
 L'activité économique a été considérablement ralentie par la pandémie du COVID-19, 

mais nous voyons qu'à ce jour beaucoup de pays ouvrent les frontières et essaient de 
rattraper le retard généré par la crise sanitaire. La CCIFA veille aux nouvelles 
opportunités pour ses membres et ses partenaires, qui puissent se présenter dans le 
milieu des affaires. Par l'organisation de différents événements virtuels, nous souhaitons 
proposer à nos membres des occasions d'obtenir des réponses à leurs problématiques, 
de partager des bonnes pratiques et de développer leurs affaires. 
 
 
 Présentation du règlement sur les inspections auprès des entreprises, Présente 

par Z. Shkëlqim Hajdari, Inspecteur Général de la République d'Albanie 
 3e forum national des femmes albanaises francophones 
 Forum économique Etudiants et entreprises en Albanie 
 Table ronde: Les compétences pour l’insertion au marché du travail  
 Concert piano solo: Pierre-Yves Plat 
 L’évènement « Tourisme français en Albanie  
 Déjeuner-débat avec le directeur exécutif de l'AIDA pour les investissements 

étrangers en Albanie, M. Sokol Nano 
 14 Juillet Fête nationale 
 Fest - Noz à Tirana- 2ème édition 
 ASSEMBLEE GENEARLE 2019  
 Soirée dégustation, Champagne Louis Roederer 
 Table ronde entre des représentants des chambres de commerce étrangères et 

le Député Ministre des finances et de l'économie 
 L'annuaire des membres des Chambres françaises du monde entier 

 
 Nouveaux membres 2019 :  

1. Truen Sh.p.k - Mrs. Ortenca Hoxha 
2. WEnerg Sha - Mrs. Ortenca Hoxha 
3. Viaggiare e Sorridere - M. Dritan Gremi 
4. Vision Shpk - Mrs. Margarita Lutaj 

 
 

2. Bilan d’activités 2020 
 

 Webinaire Regard business #1 avec Julien Roche, Gasmen Toska, Bledar     
Shella 
 

 Webinar Food processing - a possible strategy for Central and Eastern 
Europe│17/06/2020│ 
 



 Webinaire Regard Business #2 '' Le processus d'élaboration de la réforme 
fiscale- Que devraient prendre en considération les entreprises? " 12/06/2020 
 

 Business Booster Forum - Boostez vos affaires à l'international 24/06/2020 
 

 ViaEgnataia2.0- en collaboration avec l’Ambassade de France, Novembre 
 

 Rendez-vous b2b d’affaires et d’investissement Paraguay-Europe 2020  
22/10/2020 - 8:00 a.m 
 

 Webinaire avec l'économiste Nicolas Baverez, le 13 octobre à 14h00, sur "Covid 
19 chain révolutions" 
 

 nterviews sur le sujet: L'économie en Albanie après Covid-19 avec nos membres 
 

 Distributions des informations sur nos membres aux réseaux sociaux 
 

 Enquête de membres sur l'influence de la crise 
 

 Mise à jour du site Web de la Chambre 
 

 + 20 lettres d'information sur  la situation créée  par  Covid-19 
 

 Découvrez la nouvelle fonctionnalité de notre site - Mise en relation 
 

 
 NOUVEAUX MEMBRES 2020 

 
1. A.C.T.I SHPK 
2. AUTORITETI PORTUAL DURRES 
3. RAFAELO RESORT  
4. MELGUSHI SHPK 
5. CABINET D’AVOCATS KLIT DELILAJ 

 
 
 
 
 

 L’Assemblée Générale extraordinaire approuve à l’unanimité le 

rapport d’activités 2019-2020 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

4. CONCLUSION DE L’ASSEMBLEE GENERALE - PAR JULIEN 
 

ROCHE 

 

Julien ROCHE clôture l’Assemblée Générale, remercie les membres pour le temps qu’ils 

consacrent à la vie de la CCI France Albanie, pour l’investissement qui est consacré par 

tous aux activités et au développement de la Chambre. 
 

Le Président ROCHE invite l’ensemble des participants de participer à la 
conférence économique suite à l’Assemblée Générale Extraordinaire 

 
 
 
 
 
 

 

* * * 
 
 
 
 

 



 

 

* * * 
 
 
 

SITUATION ACTUELLE SUR LE MARCHÉ EN ALBANIE & EN FRANCE  
18.12.2020, 11h30 

Conférence en ligne 
 
 
 
 

5. INTERVENTION DE S.E AMBASSADEUR DE FRANCE EN 

ALBANIE, MADAME ELISABETH BARSACQ 

 
 
 
 
6. INTERVENTION DU MINISTRE D'ÉTAT A LA PROTECTION DE 

L'ENTREPRENEURIAT, M EDUART SHALSI 

 

 

7. INTERVENTION DU VICE-PRESIDENT DE LA CCI FRANCE-

ALBANIE, M. GASMEN TOSKA 

 

 

8. INTERVENTION DU M. ALEXANDRE FISCHMAN, CONSEILLER 

FINANCIER – SERVICE ÉCONOMIQUE REGIONAL, BASÉE A SOFIA 

 
 
 

 

* * * 
 

 


